

Lohnlesen

Sonntag, 21. Juni 2009

Wann lohnt es sich etwas zu lesen? Das hängt davon ab, wie man "lohn" versteht und weshalb man liest, was man mit dem Lesen erreichen will. Soll mir die Lektüre hilfreicher Ratgeber sein, Koch-, Reparatur anleitung? Soll es meine Neugier auf biografische Intimitäten befriedigen? Soll es mir den religiösen Glauben stärken und Zweifel ausräumen oder umgekehrt durch offenes philosophisches Fragen mich verunsichern, zur Kritik bringen? Soll das Buch in möglichst kurzer Zeit mir möglichst viel an Informationen und Kenntnissen vermitteln?

Kolumne "Wort zum Sonntag", 22. 06. 2009

Hören Sie diesen Beitrag im Podast